



交通安全だより

第225号 令和7年12月発行 札幌市交通安全運動推進委員会 Tel211-2268

札幌市の交通安全 <https://www.city.sapporo.jp/kotsuanzen/>



今年も交通安全へのご協力ありがとうございました

2025年も残すところ、あとわずかとなりました。

本年も皆様には、交通安全運動や街頭啓発など多くの場面で、交通安全活動にご理解・ご協力をいただきまして、ありがとうございました。

これからも札幌市交通安全運動推進委員会では、交通事故を一件でも減らすため、さまざまな活動に取り組んでまいります。



飲酒運転はしない！させない！許さない！そして見逃さない！！



昨年の月別で見ると、北海道での飲酒運転による交通事故が最も多かったのは12月でした。この時季は、忘年会やイベントなど、飲酒の機会も増えることと思います。

飲酒運転は取り返しのつかない大きな事故につながります。飲酒運転はしない、周りの人にも絶対にさせないよう、みんなで飲酒運転を根絶しましょう。



年末年始も安全運転でお願いします

冬期間は圧雪や凍結により路面がスリップしやすくなり、急発進・急ブレーキは大変危険です。スピードを落とし安全運転で、楽しい冬を過ごしましょう。



スリップ事故に注意

これからの時季、道路わきの雪山で歩行者が見えにくくなります！
注意が必要ですよ



- 帰省などの際はゆとりのある計画を立てましょう
- 車間距離を十分にとりましょう
- スピードダウンで安全運転を心がけましょう
- 休憩をこまめに取りながら運転しましょう

***** いちばん嬉しいおみやげは無事故です *****

札幌市交通安全運動推進委員会ではX（旧Twitter）で交通安全情報を発信しています。
ぜひフォローをお願いいたします。

